
 

 

 

学校教育目標：「共に学び合い，心豊かにたくましく生きる児童の育成」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ３年ぶりに給食試食会を開催！ 
 ６月９日，給食試食会を３年ぶりに開催することができました。新型コロナウイルス感染症のた

め，２年間は開催を見送っていましたが，ようやく学校給食について説明することができました。 

 当日は，１学年委員さんたちを中心に準備から片付け，そして児童の給食の様子の参観まで運営

をしっかりやっていただきました。 

 食事中には，献立の立て方や給食を作っている様子を栄養士からお話しました。子供たちが頑張

っているのと同じように，全員が教室の前を向いての黙食を体験していただきました。 

 

仙台市立芦口小学校ブログをご覧ください 

 学校の様子の詳細を皆様にわかっていただくために，学校のブログを作成 

しております。右のＱＲコードまたは，下のＵＲＬからご覧ください。 

 https://www.sendai-c.ed.jp/~asibue/asibueblog/ 

 

学校だより 令和４年６月２４日 

 在校児童数３６２名 仙台市立芦口小学校  

 

982-0824 仙台市太白区芦の口１番１号 
℡ 022-246-0858 E-mail asibue@sendai-c.ed.jp 
HP http://www.sendai-c.ed.jp/~asibue/ 

＜協働型学校目標・重点目標＞ 

心にとどくあいさつを広げよう 

NO.４ 

修学旅行に行ってきました！ 
 ６月９日，１０日の両日，６年生が福島方面に修学旅行に行ってまいりました。新型コロナウ

イルスの感染症が心配でしたが，無事に計画通り実施することができました。一日目は３０℃を

超える暑さでしたが，グループで協力しながら自主研修を進め，家族や自分へのお土産を楽しそ

うに買う子供たちの姿が見られました。二日目の野口英世記念館，日新館，桧原湖のモーターボ

ートなど，それぞれ有意義な経験をすることができました。この二日間で学んだこと，経験した

ことをこれからの学校生活の中で，十分に発揮してくれるものと期待しています。 

朝早くからの見送り，到着時のお迎え，そして，これまで修学旅行の準備をしてくださった保

護者の皆様に感謝申し上げます。 

https://www.sendai-c.ed.jp/~asibue/asibueblog/


≪７月の予定≫    
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１ 

ALT来校日 

 

 

 ２  ３ 

４ 

委員会活動 

１年４校時限 

 

５ 

全校５校時限 

授業参観 

SC 来校日 

14:50 下校 

６ 

読み聞かせ（朝） 

７ 

運動タイム 

４の２校外学習 

ＩＣＴ支援員 

８ 

４の１校外学習 

ALT来校日 

図書販売回収日 

９ 

 

１０ 

１１ 

クラブ活動 

１年４校時限 

６年クラブ写真 

校納金振替日 

１２ 

たてわり活動 

SC来校日 

１３ 

特タ５校時限 

エチケット検査 

14:00下校 

１４ 

全校５校時限 

運動タイム 

14:50 下校 

ＩＣＴ支援員 

１５ 

ALT来校日 

１６ 

 

１７ 

 

１８ 

海の日 

１９ 

あいさつ運動 

（西の平） 

地域合同 

２０ 

特タ５校時限 

給食最終日 

14:00下校 

２１ 

特タ４校時限 

【弁当なし】 

学校集会 

１２：１０下校 

ＩＣＴ支援員 

２２ 

夏季休業日 

～８／２４ 

 

２３ 

おやじ

フェス 

２４ 

 

２５ 

個人面談① 

図書館開館日 

子どもを守る会 

民生委員児童委

員連絡協議会 

２６ 

個人面談② 

図書館開館日 

 

２７ 

個人面談③ 

図書館開館日 

学校保健委員会 

 

２８ 

個人面談④ 

図書館開館日 

ＩＣＴ支援員 

楽学プロジェクト 

２９ 

個人面談⑤ 

図書館開館日 

 

３０ ３１ 

体育館トイレ改修が終わりました 
 １１月から改修を行っていた体育館のトイレ工事が終わり，６月１３日か

ら使用することができるようになりました。 

 ピカピカに綺麗になっただけでなく，ひろびろトイレも新しくできました

ので，体育館ご利用の際は中をご確認ください。 

 

芦っ子協議会（学校運営協議会）開催 
  ５月２７日に今年度の第１回

芦っ子協議会が開催されまし

た。地域の代表，保護者の代表

の運営委員の方が集まり，「心に

とどくあいさつを広げよう」の

目標に対しての，具体的な取組

について話し合いを行いました。 
  ※芦っ子協議会については，本日「芦っ子協議会だより」が発行されております。詳細は，そ

ちらをご覧ください。 

 

体育着の長袖を持たせてください 

  学校でもエアコンを使用する時期となりました。冷えすぎてしまうお子さんもいるので，体育

着の長袖を学校に持たせていただくよう，お願いいたします。 


